



VR Bank eG Heuberg - Winterlingen

Pressemitteilung zur Veröffentlichung

Prokurist Roland Ritter in den Ruhestand verabschiedet

Meßstetten Vom Bankauszubildenden zum Prokuristen. So lässt sich die Karriere von Roland Ritter beschreiben. Am vergangenen Montag wurde er im Mitarbeiterkreis nach über 40jähriger Tätigkeit bei der VR Bank eG Heuberg-Winterlingen im Beratungscenter Nusplingen, dem Ort an dem seine beispiellose Laufbahn begann und an dem er bis zuletzt als Geschäftsstellenleiter und Prokurist auch tätig war, in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Vorstandsvorsitzender Andreas Eckl ließ mit sehr persönlichen Worten und einigen Anekdoten die Berufslaufbahn von Roland Ritter Revue passieren. Unter seiner Ägide wurde der Marktbereich Nusplingen mit den Teilbereichen Unterdigisheim und Egesheim stetig ausgebaut und gefestigt. Ganze Generationen von Kunden hat er zur Seite gestanden und diese in ihren unterschiedlichen Lebensphasen begleitet, vom klassischen Vermögensaufbau bis hin zur Finanzierung der eigenen Wohnimmobilie. Unter lang anhaltendem Applaus der Kolleginnen und Kollegen und einem sichtlich bewegten Roland Ritter wurde ihm die Ehrenurkunde der IHK Reutlingen überreicht und mit den besten Wünschen in seine neue Lebensabschnittsphase verabschiedet.

Unser Bild zeigt von links nach rechts:

Vorständin Cornelia Rosenau, Vorstand Michael Heinemann, Roland Ritter, Vorstandsvorsitzender Andreas Eckl und Personalleiterin Helga Krajka

